



Optimis Menang, Paslon Bupati Jeneponto Paris - Islam Kukuhkan Tim Pemenangan PASMI di 11 Kecamatan

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.KAMPAI.ID

Sep 10, 2024 - 18:21



Pasangan calon (Paslon) Bupati - wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar mengukuhkan Tim Pemenangan PASMI di 11 Kecamatan.

JENEPONTO, SULSEL - Dinamika politik Pasangan calon (**Paslon**) Bupati - wakil Bupati Jeneponto, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar semakin terlihat dalam menghadapi **Pilkada** serentak yang dihelat pada 27 November 2024 mendatang.



Tegline **PASMI DI HATI** ini, selain gencar memasifkan sosialisasi politik. Calon Bupati **Paris - Islam**, juga terus bergerak untuk memperkuat dan permantap Tim pemenangan di 11 Kecamatan.

Hal ini, kata Paris Yasir salah satu bentuk strategis PASMI untuk memenangkan kontestasi Pilkada Jeneponto periode 2024-2029.

"Kita dari dulu sudah bentuk tim pemenangan di setiap Kecamatan dan kelurahan. Baik itu Tim Koordinator Kabupaten, Korcam, Kordes dan Kordus di 11 Kecamatan," katanya.

"Nah Tim Pemenangan PASMI yang sudah kita bentuk di 11 Kecamatan ini, itu kemudian kita kukuhkan," sambung Paris usai mengukuhkan Tim PASMI di salah satu Kecamatan di Jeneponto, Selasa (10/9/2024).

Tak hanya itu. Bahkan, tutur Paris beberapa kelompok komunitas juga semakin gencar dalam barisan Pemenangan **PASMI** untuk menguatkan basis-basis di tataran grassroots alias akar rumput. Itu dilakukan untuk menghimpun dukungan masyarakat seluas-luasnya.

Sehingga, komposisi Tim pemenangan pasangan PASMI sedari sudah jelas. Di mana tiap-tiap Tim yang ada di tingkat Kabupaten, Kecamatan dan Desa/kelurahan bertanggungjawab di wilayah masing-masing.

Dengan demikian, Paslon Bupati Jenepono Paris Yasir dan Islam Iskandar bisa memastikan bahwa seluruh TIM solid dan mendukung penuh **PASMI DI HATI** dalam memenangkan pertarungan pemilihan kepala daerah ini.

Apalagi, diusung partai politik yang terbilang kuat, seperti. **NasDem** dan **Golkar**, **Perindo** serta **PSI** dan partai **Buruh**.

"Penguohan tim tersebar di 11 kecamatan dan Alhamdulillah sudah 3 kecamatan sudah kami kukuhkan, kami sampaikan kepada seluruh tim pemenangan tegak lurus memenangkan pasangan Paris-Islam," pungkasnya (*).